

## 大阪市立市岡東中学校

# 元気アップ便り

元気アップコーディネーター 千葉清二

こんにちは。寒中お見舞い申し上げます。この冬は例年以上の寒さの感じがしますね。ヨーロッパやアメリカも大寒波で各地に大きな被害が出ています。地球温暖化はどうなっているのかと思いますが、逆の季節となる南半球のシドニーではなんと気温が47度も記録したというニュースも聞くと、地球全体では温暖化はやはり進んでいるのかなあと心配します。(アメリカのトランプ大統領は否定しますが、それは政治的なものでしょうね。)

さて、今日1月10日は戎神社の祭りで、特に大阪では昔から戎様を「えべっさん」として親しまれてきました。戎様は脇に鯛を抱えた姿から、もとは漁業の神とされました。後に商いの神様とされました。「商売繁盛、 笹もってこい」と高らかに声を上げ、福笹を受け取り商いの繁盛を祈願します。明日1月11日は「残り戎」として祭りが行われます。えびす様はご存じの人も多いと思いますが、七福神の一人で唯一日本古来の神様です。ちなみに、他は大黒天(インド)毘沙門天(インド)、そして紅一点の女神の弁財天(インド)、福禄寿(中国)、寿老人(中国)そして、布袋(中国)の七福神です。昔から1年の計を占うとされる「初夢」は七福神が乗った宝船の絵を枕の下に敷いて寝るといい夢を見ることができるとされました。受験生のみなさんはどんな初夢をみたのでしょうか。しかし、いずれにしても夢などに惑わされないで現実の「受験」に頑張ってください。

## 3年学年末テストのお知らせ

実力テストはいかがでしたか?とくにケアレスミスはありませんでしたか。人間なのでミスはつきものですが、それが多いと受験ではとても痛い結果となります。いかにケアレスミスを少なくするかは、焦らず落ち着いて受験することですが、やはりミスをなくすには何回も「痛い」という経験を積み上げることが重要です。慣れるまで勉強するしかありません。

3年生最後のテストが今月末に予定されています。中学校3年間の学習の集大成として、また公立入試の参考資料として、とても重要です。しっかりと準備をして取り組みましょう。それまでも「放課後元気アップ学習会」を実施していますので、どしどし参加してください。学年末テストの日程や内容など詳細は後日案内を配布しますので、できるだけ参加しましょう。